



Arturo Manzur Sabat
Antofagasta S/N, Sector La Cabaña, Casilla 10
Panquehue - San Felipe - V Región - Chile
Teléfono (34) 2 591731 - Celular (9) 3331345
amanzur@cami.cl

De: A: Eduardo Espinoza [<mailto:aeduardoespinoza@gmail.com>]
Enviado el: domingo, 10 de enero de 2016 18:35
Para: amanzur@cami.cl; victorpradenasm@gmail.com
Asunto: Informe de conducta

Sr. Presidente presente:

Junto con saludar quiero hacer un informe/denuncia ante la asociación.

Yo soy socio y secretario del club catemu, también trabajo en una botillería conocida de catemu y dentro de los servicios está el de las concesiones de casinos. Lo que pasa es que ayer mientras retiraba mobiliario y restos del pedido en el rodeo realizado el 9 de enero del presente año, fui agredido físicamente por 3 socios del club Santa María. La situación fue la siguiente, yo andaba con 2 ayudantes, uno de ellos es robusto y estos señores de manera de provocación le dicen algo que es musculoso, para luego uno de los señores el señor Antonio Vega queriendo provocar o no sé que se acerca para tocarle el brazo a mi ayudante, de lo cual él reacciona cubriéndose con una mesa que llevaba en las manos pasándolo a llevar. Dentro de este trabajo es común rozarse con gente ebria por lo tanto lo manejamos o lo sabemos llevar para que no pase a mayores. Luego de eso se acercan a la camioneta que estábamos cargando, los 3 socios en cuestión Antonio Vega, Lucas Vega y Enrique Zamora, se acerca con prepotencia típica de borracho el señor Antonio Vega, a quien ubico por los rodeos, exigiéndome disculpas por que le habíamos pegado, yo con toda calma y sin actitud ofensiva le respondo que se vaya para calmar la situación, con lo que me responden con un golpe de parte de uno de estos señores, cabe mencionar que yo tengo retinopatía en los ojos de la cual fui operado el año pasado, por lo que mi rango de visión es aproximada al del 65% de una persona sana. No vi claramente quien me golpeo, lo que si me defendí para que no me siguieran pegando. Ninguno de los 3 señores tomó una actitud de calma en la situación es más agreden también a un ayudante mío también.

Esta actitud de parte del señor Vega principalmente, me sorprende. Creo que estamos en una asociación donde somos un grupo de gente educada y amistosa, lo que se llama gente, no delincuentes con actitudes de matones, creo que conversando se soluciona todo no se esta manera igual que perros atacando la presa. Me decepciona mucho la situación creo que gente con actitudes tan bajas o mala clase no debería participar en nuestra asociación. Por último no creo que no me hallan conocido, participo en la mayoría de los rodeos viendonos cada 15 días en la temporada, me cuesta entender esa reacción además yo no he tenido ningún problema con ninguno de ellos para justificar su rabia para conmigo.

Como socio de la feroci me interesa que situaciones como estas no pasen nunca menos entre socios de la misma asociación, no soy quien para juzgar el actuar de estos señores aunque yo sin tener ninguna culpa fui el afectado. Pero creo que estos señores no deberían participar, sobre todo este señor Vega que es un patron, dueño de un corral, por lo menos en esta asociación, no me interesa un castigo para ellos pero no deberían estar en nuestra asociación.

Sin otro particular me despido muy sentido y espero que se haga lo justo en este caso.

Quedo a disposición de la asociación para cualquier asunto.